
Kantonsratsbeschluss über das Entlastungsprogramm 2013

Antrag vom 24. Juni 2013

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Sulzer-Wil)

Abschnitt I:

Nr. Massnahme

E61 Gesundheitsdepartement, LB 8.04 (Gesundheitsvorsorge)
Leistungsabbau in der Präventionsarbeit

Streichen.

Begründung:

Prävention ist nicht nur Grundlage für ein gesundheitsbewusstes Leben, sie stärkt auch die Eigenverantwortung des Einzelnen. Durch gute Präventionsarbeit im Kindes- und Jugendalter können entscheidende Weichen für ein gesundheitsbewusstes Leben gestellt werden.

Trotzdem unternimmt der Kanton St.Gallen wenig im Bereich der Prävention. Fast sämtliche Kantone investieren richtigerweise wesentlich mehr in die Präventionsarbeit. Nicht so der Kanton St.Gallen, obwohl Investitionen in Präventionsmassnahmen erwiesenermassen einen hohen Return on Investment haben.